

## **Erstes Match für KIDS-Cup U 12 auf dem Großfeld**

Am vergangenen Mittwoch durften die Freudentaler Tenniskinder des KIDS-Cup U 12 zum ersten Male auf dem großen Tennisfeld ihre Kräfte messen. Der Gegner TC Ottmarsheim war mit 2 Jungs und 2 Mädels angetreten. Die jungen Cracks spielen jetzt sogenannte Short-Sätze (bis 4 Spiele) auf zwei Gewinnsätze. Nach wenigen Minuten Spielzeit wurde allen klar, dass heute, hier auf dem Großfeld, der Aufschlag ausschlaggebend ist. Und mit diesem hatten die meisten zu kämpfen. Oft misslang er noch, aber wenn der Ball erst einmal im Spiel war, konnten die zahlreichen Zuschauer schöne Spielzüge mitverfolgen. Leider gab es für die Freudentaler im 1. Einzel einen verletzungsbedingten Ausfall von Mario Mogath, der für die Mannschaft ein deutlich spürbarer Verlust war, denn die Punkte gingen an den Gegner. Dafür war das 2. Einzel jedoch umso spannender. Collin kämpfte um jeden Ball, was am Ende mit einem knappen Sieg im Match-Tiebreak belohnt wurde. Seine Spielerkollegin Helen hatte dagegen ein leichteres Spiel. Mit 4:0 und 5:3 setzte sie sich klar gegen die Spielerin aus Ottmarsheim durch. Das vierte Einzel dauerte am längsten und wurde erst nach über 1 ¼ Stunden im Match-Tiebreak zu Gunsten des Gegners entschieden.

Das anschließende Doppel gingen die Kids dann mit viel Ehrgeiz an, denn es stand nach den Einzeln 2:2. Es wurde ein nervenaufreibendes Match für alle Beteiligten und die Zuschauer. Toll erlaufene Bälle wurden anschließend wieder mit einem Doppelfehler vergeben, platzierte Bälle mit anschließend leichten eigenen Fehlern wieder vertan. Beide Teams kämpften verzweifelt um jeden Ball. Zum Glück stand am Ende Fortuna auf der Seite der Freudentaler, die das Match mit 5:4 und 5:4 für sich entscheiden konnten. Den Gesamtsieg mussten sie allerdings aufgrund des verletzungsbedingten Ausfalls an den TC Ottmarsheim abgeben.

Nach den Pfingstferien, am Mittwoch den 21.Juni 2017, sind kommt es zur Auswärtsbegegnung gegen Bissingen. Die Mannschaft würde sich über möglichst viele Schlachtenbummler freuen.

Gegen den TC Ottmarsheim spielten: Mario Mogath, Collin Todt, Helen Scheer und Emma Schmid.

## **Toller Sieg für Kleinfeld U10 Mannschaft des Tennisclub Freudental**

Bei hochsommerlichen Temperaturen von über 30° fuhr die U10-Kleinfeldmannschaft am vergangenen Montag zum dritten Spieltag nach Bissingen. Da eine „Stammspielerin“ nicht mit konnte, wurden die Freudentaler diesmal von Grundschul-Erstklässler Patrick Fries unterstützt und von Noah EiBele, der erst seit drei Monaten Tennis spielt und seither in der Tennis-AG der Grundschule mitmacht. Trotz - oder gerade wegen - dieser beiden talentierten Neulinge konnte man die vier Staffelspiele alle klar für sich entscheiden.

Auch bei den Einzel-Spielen war der TC Freudental die überlegene Mannschaft. Nur Patrick verlor seine Begegnung gegen eine ältere und erfahrenere Spielerin. Während Miriam und Noah auch ihr Doppel mit 5:2 problemlos gewannen, machten es Lena und Fynn spannend. Nach einem 3:0 Rückstand schafften sie gerade rechtzeitig zum Ende der Spielzeit den Ausgleich zum 4:4. Im abschließenden Tiebreak waren die Gegner dann so nervös, dass die Freudentaler ihn glatt mit 3:0 für sich entscheiden konnten.

So durften die Kinder mit einem wohlverdienten 18:2 Sieg nach Hause zurückkehren.



*TCF Kleinfeld U 10 v.li.:Lena Halank, Miriam Fries, Noah Eiße, Patrick Fries, Fynn Wooler*

### **Wimpernschlag-Sieg für die TCF-Hobby-Mixed-Doppel-Mannschaft**

Im Auftaktspiel der Hobby-Mixed-Doppel-Mannschaft des TC Freudental kam es zu einer insgesamt ausgeglichenen, an Spannung aber kaum zu übertreffenden Auswärtsbegegnung gegen den TC Bad Friedrichshall.

Bei sengender Hitze mussten fast alle Spielerinnen und Spieler an ihre Konditionsgrenzen gehen, um die Matches zu überstehen. Vor allem die Freudentaler, die kurz vor oder schon weit über 70 Jahre alt sind, hatten ein schweres Los. Trotzdem gab jeder sein Bestes.

In der ersten Spielrunde konnten Susi Röhm/Helmut Reiser (6:3;6:2), Inge Vietz/Uwe Hentschel (6:4;6:3) und Hanni Albert/Wolfgang Lotze (4:6;1:6) ein 2:1-Führung erkämpfen. Der zweite Durchgang wurde aber ungleich schwieriger, den teilweise mussten die Tennisler ein zweites Match bestreiten. Die im Durchschnitt jüngeren Bad Friedrichshaller (bis zu 40 Jahre!) verkrafteten die Hitze wohl etwas besser, aber der Ehrgeiz der Freudentaler auf ein achtbares Ergebnis war ungebrochen. Inge Vietz/Gerold Siemer mussten sich zwar ihren in allen Belangen überlegenen und wesentlich jüngeren Gegnern mit 2:6;2:6 beugen, und auch Susi Röhm/Uwe Hentschel (6:3;5:7;3:10) konnten den Sieg nicht ins Ziel retten. Gisela und Helmut Reiser bissen sich aber durch und kämpften die Bad Friedrichshaller mit 4:6 und 6:1 im Match-Tiebreak mit 10:5 nieder.

Das Endergebnis war damit eigentlich ein 3:3 Unentschieden, aber nach Auswertung aller Matches stellte sich ein Satzgleichstand von 7:7 heraus. Beim Vergleich der einzelnen Spiele ergab sich jedoch schließlich mit 55:54 ein hauchdünner Gesamtsieg von sage und schreibe einem Spiel heraus - ein Wimpernschlag-Sieg also.



*TCF-Hobby-Mixed-Doppel bei der Kaffeepause v.li: Gerold Siemer, Uwe Hentschel, Helmut Reiser, Wolfgang Lotze, Susi Röhm, Inge Vietz, Hanni Albert, Gisela Reiser*

## **Neue Jugendordnung**

Bei einer außerordentlichen TCF-Jugendvollversammlung stellten die beiden Jugendleiterinnen Gerry Hildebrandt und Hanni Albert eine neue Jugendordnung vor. Sie soll das bisher gültige „Regelwerk für Jugendliche und Kinder“ ersetzen. Die Inhalte wurden besprochen. Die Jugendlichen konnten Änderungswünsche und eigene Vorschläge einbringen. Dies erfolgte jedoch nicht. Schließlich wurde über den vorliegenden Entwurf abgestimmt. Er wurde ohne Enthaltung einstimmig angenommen und tritt gemäß Vereinssatzung nach Zustimmung durch den Vorstand in Kraft. Zum neuen Vereinsjugendsprecher wurde einstimmig Valentin Schenk gewählt.

## **Bitte beachten:**

Das laut „TCF-Veranstaltungstermine 2017“ am 15.07.2017 geplante vereinsinterne Hobby-Turnier muss leider abgesagt werden, da kurzfristig an diesem Tage mehrere Pflichtspiele für die WTB- und für die Hobbyrunde angesetzt wurden, demzufolge die Mannschaftsspielerinnen und -spieler für eine vereinsinterne Veranstaltung nicht zur Verfügung stehen.

Ersatzweise wird dafür zur Saisonabschlussveranstaltung am 23.09.2017 ein größeres Turnier geplant, an dem alle im Verein spielenden Gruppierungen teilnehmen können (Juniorinnen/Junioren, alle Hobbygruppen, Hobby-Fun, Gastspieler...).

Wir bitten um Verständnis für diese Änderung.

Der Vorstand